

1年 学年だよ!

第1学年通信 第4号
平成22年7月2日

<期末テストを終えて>

先週、期末テストが終わりました。結果はどうでしたか。中間テストの反省を生かすことができたでしょうか。

「こんなこと、覚えて役に立つの?意味ないじゃん!」テストが終わると、時々、このような声を耳にします。私も、学生時代はそう思う一人でした。しかし、社会に出て気づいたことがあります。それは、勉強して得る知識も大切ですが、その過程がもっと大切だということです。反省して目標を立て、計画的に努力することや、楽な方に流されがちな自分に打ち勝つことなどは、将来、必ず役立ちます。是非、今、何が大切なのかを意識して学習に打ち込んでください。粘り強く取り組めば、結果に表れます。がんばった自分をほめて、新しい自分を発見していきましょう。



(学年主任 川上 淳)

<7・8月の予定>

7月

5日(月) 個人懇談会(6・8・9日)
16日(金) 給食終了
20日(火) 終業式・大掃除




8月

2日(月) 全校出校日
20日(金) 全校出校日




※ 保護者の皆様へ

7月5・6・8・9日は、個人懇談会です。短い時間ではありますが、学校での様子やご家庭の過ごし方など、お子さんを交えて様々な情報交換をしていきたいと考えています。お忙しい中、申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

<職場体験学習について>

11月11日(木)・12日(金)の2日間、職場体験学習を行います。そのために、これまでオリエンテーション、事業所希望調査を行いました。事業所決定は、8月2日(月)※夏休み全校出校日です。夏休みの課題に、「職業調べ」もあります。事前準備をしっかりとっておきましょう。



— 職場体験学習の様子 昨年度の活動より —

